

# Santa Marta refuerza la oferta formativa para desempleados y la adapta a sus demandas

El Ayuntamiento apuesta por el 'empleo verde', que se ha convertido en uno de los nuevos ejes de acceso al mercado laboral

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino mantiene su compromiso con los desempleados y por ello, retoma la formación y los cursos específicos para atender las necesidades y demandas del colectivo encaminadas a facilitar su inserción en el mercado laboral.

De esta manera, el Ayuntamiento, además de seguir optando a las subvenciones que en materia de empleo puedan llegar de otras administraciones, va a reforzar la organización de cursos y programas propios y poner a disposición de los desempleados los recursos disponibles para que obtengan la titulación necesaria "para que tengan éxito en el mercado laboral y para nosotros, porque nuestra mayor satisfacción es que el día de mañana encuentren un empleo y si les podemos ayudar de esta manera, fenomenal", insiste la edil del área.

Una oferta formativa que se reforzará para adaptarla a la demanda y en la que la rama del 'empleo verde' seguirá siendo una de las apuestas municipales. "Es una de las especialidades que se ha convertido en nicho de empleo, por lo que si sigue habiendo demanda, seguiremos ampliando la oferta formativa por este sector", insiste De la Torre. Así, cinco alumnos han comenzado un nuevo módulo de mantenimiento y mejora de jardines y zonas verdes, de 120 horas de duración y completará la formación recibida en el Programa Mixto Producción Vegetal, que concluyó en agosto y solicitaron poder continuar con este módulo, lo que permitirá que obtengan un segundo certificado de profesionalidad en esta especialidad.



La concejala de Formación con los alumnos del nuevo módulo. | EÑE

## Competitividad para incorporarse a un puesto de trabajo

Las instalaciones del Centro Municipal de Formación y Empleo Signo XXV son los principales recursos que el Ayuntamiento pone a disposición de los desempleados para recibir información y formación para ofrecerles la ayuda y la atención necesarias para acceder al mercado laboral. Un servicio que incluye también la orientación, tanto para quienes desean acceder por primera vez a un empleo como para los que necesitan reciclarse y cambiar de perfil profesional tras una temporada en paro. Un centro que cuenta con la homologación del Servicio Público de Empleo para impartir una oferta formativa oficial con la concesión de certificados de profesionalidad y cuenta con un punto de atención para el autoempleo. El objetivo del trabajo municipal que se desarrolla en Signo XXV se centra en dotar a los desempleados de la competitividad necesaria y el interés por su formación, lo que hace que el Consistorio esté continuamente buscando nuevas especialidades y perfiles profesionales para su formación y facilitarles la inserción en el mercado laboral.



El parque de la zona de abajo de Las Canteras recién renovado. | EÑE

## Nueva inversión municipal para completar la renovación de los parques infantiles de Villamayor

EÑE | VILLAMAYOR

Villamayor realizará una nueva inversión de 18.000 euros para seguir completando la renovación y el acondicionamiento de los parques infantiles del municipio.

Una proyecto en el que lleva inmerso desde hace varios meses, para poner a punto la zonas de juego y diversión para los más pequeños. En estos momentos, está ultimando las obras de mejora del parque de la zona baja de Las Canteras.

El objetivo municipal es concluir, crear y recuperar estas zonas, tanto las ubica-

das en el casco urbano como en las urbanizaciones, para diversificar estos espacios de ocio infantil en las distintas zonas residenciales con juegos y suelos homologados para mayor seguridad de los niños.

La Corporación aprobará mañana en el pleno esta nueva inversión para completar este proyecto que supone la primera actuación global en todas las zonas infantiles desde hace catorce años, y que los responsables municipales han considerado necesario dado el elevado volumen de niños que hay en el municipio.

## Los jóvenes de Santa Marta crearán un pasaje del terror con bolsas de basura

Los jóvenes de Santa Marta podrán disfrutar de una programación para celebrar la fiesta de Halloween organizada por la Concejalía de Juventud, que comienza hoy con la decoración del Área Joven construyendo un pasaje del terror en la rampa de entrada con bolsas de basura. El día 30 se celebrará una sesión de juegos como Pictionary, escondite terrorífico, el ahorcado o la búsqueda del tesoro fotográfico. El sábado 31, los usuarios del centro leerán las obras enviadas al concurso 'Microrrelatos del Terror', convocado por el Área Joven y los premios se entregarán a las 19:45 horas. El programa concluirá el 1 de noviembre con la visualización de películas de miedo que se comentarán y debatirán tras las proyecciones. | EÑE

## Publicada la convocatoria para cubrir el puesto de secretario en Aldeatejada y San Pedro de Rozados

La agrupación de municipios formada por los ayuntamientos de Aldeatejada y San Pedro de Rozados ha publicado la convocatoria y las bases para la provisión con carácter interino del puesto de secretario-interventor, cuya cobertura no ha sido posible realizar a través de la provisión de funcionario con habilitación nacional por los procedimientos de nombramiento provisional, acumulación o comisión de servicios. El plazo para presentar las solicitudes estará abierto hasta el próximo martes día 3 de noviembre hasta las 13:00 horas. | EÑE

## Carbajosa acoge el fin de semana manualidades on line, cluedo en vivo y una exposición de monstruos

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebrará el fin de semana la festividad de Halloween. Aunque este año no habrá fiesta, se han organizado otras actividades donde se garantizan las medidas de higiene y seguridad, como el 'cluedo en vivo', el sábado 31, en grupos máximos de 6 personas y preferentemente convivientes. Además, hasta el 2 de noviembre, los vecinos podrán fotografiar los monstruos o personajes terroríficos que están repartidos por el municipio y también mandar fotos de sus disfraces, manualidades y la decoración de sus casas. | EÑE



## El auditorio de Villares de la Reina alberga el sábado la proyección de "Mientras dure la guerra"

El auditorio municipal de Villares acoge el sábado a partir de las 18:00 horas la proyección del pasado 10 de octubre y que tiene previsto diferentes sesiones de teatro, cine y música. Para poder asistir será necesario la recogida anticipada de entradas a lo largo de la semana previa a la actuación, por lo que mañana será el último día para poder recoger la invitación con un máximo de dos por persona. | EÑE